

30. August 2021

Keine 3-G-Regelung im Zug-Fernverkehr:

# EVG verhindert Mehrbelastung

Der energische Protest der EVG hatte Erfolg!

Am Ende musste die Politik erkennen: Eine sinnvolle Kontrolle der Reisenden ist nicht umsetzbar und insbesondere für unsere Kolleginnen und Kollegen nicht zumutbar.

Mit unserer schnellen und deutlichen Reaktion konnten wir unzumutbare Belastungen für die Beschäftigten im Zugbegleitdienst verhindern.

Als starke Interessenvertretung haben wir somit ein weiteres Mal unseren politischen Einfluss geltend gemacht und uns schützend vor die Beschäftigten gestellt.

Wir setzen uns für alle Eisenbahnerinnen und Eisenbahner ein – weil wir Gemeinschaft leben.

